

PlantaDoce.

Entorno

Andalucía y Madrid concentran el 61,8% de las prestaciones por teleasistencia

Ambas comunidades autónomas registraron más de 115.000 prestaciones por teleasistencia el año pasado, según datos del sistema para la autonomía y la atención a la dependencia, del Ministerio de Sanidad y Servicios Sociales.

A. Escobar
11 jul 2018 - 04:55

Andalucía y Madrid concentran el 61,8% de las prestaciones por teleasistencia

Andalucía y Madrid lideran el ranking de comunidades autónomas con un mayor número de prestaciones por teleasistencia en España. Según datos del Sistema para la autonomía y la atención a la dependencia, del Ministerio de Sanidad y Servicios Sociales, ambas regiones coparon el 61,8% en este tipo de prestaciones en 2017.

Andalucía encabezó el ranking por regiones el año pasado, con un total de 80.547 prestaciones por teleasistencia, el 43,2% sobre el total. Tras Andalucía, se situó Madrid, con un total de 34.626 prestaciones por teleasistencia, el 18,58% sobre el total.

En el conjunto de España se registraron 186.276 prestaciones por teleasistencia durante el pasado ejercicio. Tras la capital de España se situó Cataluña, con 17.623 prestaciones, el 9,46% sobre el total.

España contabilizó 186.276 prestaciones por teleasistencia durante el año pasado

Aragón es la comunidad autónoma que registró en 2017 un menor número de

PlantaDoce.

prestaciones por teleasistencia, con solamente 853, el 0,45%. Tras Aragón, Islas Canarias y Asturias llevaron a cabo 876 y 985 prestaciones, respectivamente.

El Ministerio de Sanidad también desglosa otro tipo de datos como prestación por atención residencial, asistencia personal o ayuda a domicilio, por ejemplo. **En el apartado de atención residencial, Cataluña lideró el ránking por territorios en 2017, con un total de 28.192 prestaciones.** En segundo lugar se situó Andalucía, con 24.607 prestaciones. En total, en España se registraron el año pasado 157.174 ayudas de este tipo.

En el apartado de asistencia personal es el País Vasco quien encabeza el ránking por comunidades autónomas, con un total de 5.826 prestaciones de este tipo. Tras la región del norte de España, Castilla y León registró el año pasado 596 prestaciones por asistencia personal.

En la categoría de ayuda a domicilio, Andalucía vuelve a liderar la clasificación por territorios, con 58.657 prestaciones. Madrid y Cataluña registraron un total de 34.239 y 25.309 prestaciones, respectivamente.